

vegeta's und Goku's kleines Abenteuer

Von blutiger-engel

Kapitel 1:

Total Kurioses

ich versuche in der nächsten Fanfiction die ich schreibe., das so zu modeln das Vegeta und Goku so wie bei Boo im Immeren einer Jungen Frau sind die ein Totaler Vegeta Fan ist^^

Da aber die Junge Frau vor Kurzem ihre Gesamte Familie, Mann und Kind verloren hatte, hatte sich die Frau einer Art schutz mauer gebaut, doch das war in dem Sinne keine Mauer, sondern Vegeta und Gokus Doppelgänger, die auf das Böseste Aufpassen, damit die Frau nicht wieder ins Fettnäpfchen trat, wie es zu vor der Fall war.

Natürlich irrten, die 2 wie bei Boo quer durch den Körper, da sie nicht wussten wo sie sich befanden , bis Goku Gestolpert war und in die Blutbahnen gelandet war, so klein wie die waren.

Somit bekamen sie auch tierischen Ärger von den Aufpassern, wobei Goku und Vegeta nur noch verwirrter waren als Vorher.

"Nur ärger hat man mit dir!", motze Vegeta Goku voll.

"Was kann ich dafür, wenn ich irgendwo, über irgendwelche Sachen Stolper. Aber sag mal war das nicht gerade deine Stimme die uns Anmotzte?", fragte Goku Vegeta, der genau so verwirrt war.

"Wer immer du bist, zeig dich Feigling.", sagte Vegeta formte schon eine Energie Kugel.

"Folgt den Roten Figuren, die zeigen euch den weg.", kam es von Gokus stimme.

"Du meintest du meine Stimme zuhören du Vollhong, siehst du deine Ist auch noch mal hier.", sagte Vegeta und feuerte die Ennergiekugel die er geformt hatte ab.

"Sagt mal habt ihr sie noch alle?", kam es von Vegetas Stimme aus dem Hintergrund.

"Was denn, und überhaupt wo sind wir hier und was sind das für Rote Viecher?",

fragte Vegeta.

"Blut körperchen.", sagte Goku und beide flogen in die Richtung wo sie eigentlich auch hinmussten.

"Super hingekriegt, jetzt ist sie auch noch umgekippt.", sagte Gokus Stimme.

"Wer Sie?", fragte Goku verwirrt.

"Ihr befindet euch wie damals in einem Körper, der kein Fein ist sondern eine jungen Frau, der es so schon nicht besonders berauschend geht verstanden? Vollidioten.", schrie die Stimme von Vegeta.

"Man beruhig dich wieder.", kam es von Goku.

Nach einer weile als sie weiter gegangen waren, kamen sie an einem Großen Raum an.

"So wo sind wir jetzt?", fragte Goku und schaute sich um, bis er ein Herz hängen sah.

"Vegeta komm her hier sind..... . Wir?", fragte Goku und schaute sie ein Auto.

"Was suchen wir hier?", fragte Goku und schüttelte den Kopf.

"Wir sind hier um Aufzupassen also klappe halten und zuhören.", sagte Vegeta und deutete an sie alle ihnen folgen sollten.

Somit schwebte er vor und blieb bei dem Herzen stehen.

"Wer ist das?", fragte Goku.

"Das ist die junge Frau, in dessen Körper ihr seid, nur in ihrer Wunschgestalt.", sagte Goku und klärte beide auf.

"Sieht aber ziemlich schwächlich aus.", sagte Vegeta und schaute sich weiter um.

"Kein wunder nach dem ihr Gefährte und ihr Kind gestorben waren, ging es so weit Berg ab, dass sie beinahe Hops gegangen wäre, aber kommt mal rein vielleicht könnt ihr ja weiter helfen und sie wieder aufrappeln.", meinte Goku und wendete sich an Vegeta.

"Was schaust du so blöd Kakarott?", fragte Vegeta und wollte ihn schon angreifen.

"Hör auf mit dem Scheiß, verstanden?", fragte der Andere Vegeta und ging in das Herz hinein.

"Folgen?", fragte Goku.

"Was weiß ich.", sagte Vegeta und folgte seinem Doppelgänger.

"Was ist denn hier für Krams?", fragte Goku neugierig.

"Wag es nicht hier irgendwas anzufassen haben wir uns verstanden?", kam es von Vegetas Doppelgänger.

"Aber..... .", wollte Goku schon weiter sagen.